

KVBW · Postfach 80 06 08 · 70506 Stuttgart

An alle beim Schnellinfoservice der
KVBW angemeldeten Hausärzte

Der Vorstand

Albstadtweg 11
70567 Stuttgart

10.04.2019

Unser Zeichen: Dr. M.-li

**Übergangsphase bis einschließlich September 2019 von 2- auf 3-jähriges Intervall bei der
GU (Gesundheitsuntersuchung) - „Man glaubt es kaum...“**

Sehr verehrte Frau Kollegin,
sehr verehrter Herr Kollege,

der Kassenärztlichen Bundesvereinigung ist es nach völlig nachvollziehbaren Protesten der Län-
der-KVen und der Niedergelassenen nun doch gelungen, mit dem GKV-Spitzenverband eine
Übergangsphase bei der Gesundheitsuntersuchung (GU) in der Form zu vereinbaren, als dass
jetzt das vorgegebene 3-Jahres-Intervall erst ab dem 01.10.2019 einzuhalten ist. Das heißt, aktu-
ell zur GU einbestellte Patienten können bis einschließlich September 2019 auch dann eine GU
in Anspruch nehmen, wenn der Abstand zur letzten GU nicht kleiner als 2 Jahre beträgt.

Leider haben erst heute unsere Bemühungen auf Bundesebene Erfolg gezeigt. Wir bedanken uns
ausdrücklich, dass Sie dies alles aushalten. Weitere Informationen zur Vergütung und den neuen
Inhalten der GU finden Sie auf unserer Homepage www.kvbawue.de/check-up/

Mit freundlichen Grüßen Ihre



Dr. med. Norbert Metke
Vorsitzender des Vorstandes



Dr. med. Johannes Fechner
Stellv. Vorsitzender des Vorstandes